

南 どんこん どんこん 南っ子

令和6年12月23日発行

学校教育目標 「こころ豊かに たくましく 挑み続ける南っ子の育成」

目指す子ども像 「求める子 つながる子 鍛える子」

「やる」を選んで全力で挑戦する南っ子

12月の生活目標は、「3つの玉をみがいて学校と心もピカピカにしよう」でした。南っ子のそうじをレベルアップさせようと、次の3つの玉を磨くそうじに取り組みました。

「がまん玉」→おしゃべりをがまんしてもくもくとそうじ

「見つけ玉」→汚れているところを見つけてそうじ

「親切玉」→友達を助けるそうじ



ぴかぴかの廊下

そうじ開始の5分前を知らせる放送があると、全校生が一斉にそうじ場所へ移動し、そうじを始めます。本校は小規模校なので、どのそうじ場所も少ない人数でそうじをしています。各階の廊下や体育館などの広い場所を15分間できれいにしようと思うと、「がまん玉」を磨かなければそうじは終わりません。南っ子は、そうじ場所がどこであっても、時間いっぱい「やる」を選んで頑張っています。終わった後のそうじ場所は、どこもすっきりきれいになっています。例えば、廊下そうじでは雑巾をかけた跡がきれいに残っていますし、昇降口や玄関のマット下は砂がきれいに掃き取ってあります。実にさわやかなそうじぶりです。

この子どもたちの姿は、4月に決まった児童会スローガン『やる』を選んで全力で挑戦し続ける南っ子から始まっています。2学期は、10月の運動会、11月の国語科研究発表会やふれあい音楽会等の行事を通して成長することができました。これらの行事では、「やる」を選ぶ場面がたくさんありました。応援団、詩の群読のソロパート、曲紹介等に立候補するなど、様々な場面で挑戦する子どもたちの姿がありました。



運動会 応援合戦



国語科研究発表会 詩の群読



ふれあい音楽会 全校合唱

「やる」を選んだすべての子どもたちの願いが叶うわけではありませんが、「挑戦しよう」と拳手した時点で子どもは成長していると感じます。その証拠に、一度「やる」を選んだ子どもは、その後も「やる」を選び続けています。また、「やる」を選ぶことは、全力を発揮することにつながっています。立候補で選ばれた子どもは、周囲の子どもに自分の全力の姿を見せることが暗黙のマナーになっています。また、「やる」を選ぶ子どもが増えることで、個の成長が集団の成長へとつながっています。

しかし、「やる」を選ぶことは、何かに立候補する等、特別なことばかりではありません。宿題をきちんとやること、明日の持ち物をきちんと用意すること、地域の人へ大きな声であいさつをすること、家のお手伝いをする事など、子どもの日常生活は「やる」か「やらない」かの選択であふれています。「凡事徹底」という言葉がありますが、あたり前のことを日々きちんとやり続けることができる南っ子を育てることも大切にしたいと考えます。

2学期、様々な学校行事やPTCA活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。3学期もよろしくお願い申し上げます。皆様、よいお年をお迎えください。

P T C A親子活動お世話になりました

12月に開催した親子活動をもって、今年度のすべての学年の親子活動は終了しました。各学年の学級役員様には、計画から準備、後片付けまで大変お世話になりました。また、活動に際しては、給食センター、地元企業、酪農農業協同組合、歯科医師会、保護者・地域の皆様にご協力いただきました。いずれの活動も、子どもたちが普段の学校生活ではなかなかできない貴重な体験をすることができ、豊かな学びにつながりました。ご協力いただいた皆様、お忙しい中ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

○1年生「給食センター見学」(5月)



大きなお鍋としゃもじにびっくりしました

○2年生「もち麦うどんづくり体験」(10月)



手作りのもち麦うどんの味は格別でした

○3年生「歯科指導」(11月)



ブラッシング指導で歯の磨き方を学びました

○4年生「もう～もう～スクール」(11月)



はじめての搾乳体験、上手にできました

○5年生「しめ縄づくり」(12月)



地域の方からしめ縄の作り方を教えてもらいました

○6年生「親子キャンプ」(7月)



親子で力を合わせて飯盒炊飯をしました

冬季休業中の緊急連絡先 | 2月24日(火)～27日(金) | 1月6日(月) 学校へ
年末・年始の電話対応先 | 2月28日(土)～1月5日(日) 加東市役所学校教育課へ